Le JSL du 12 juillet 2021

Marcigny

La 10e biennale d'art contemporain est lancée

Par Allan GRONOWSKI - 12 juil. 2021



Les artistes, ici Anne Poirée, ont pu échanger avec les visiteurs et répondre à leurs questions. Photo JSL /Allan GRONOWSKI

Un soleil radieux pour lancer de la manière des manières la 10e biennale d'art contemporainde Marcigny. L'inauguration de l'évènement s'est tenue ce dimanche 11 juillet, en présence des organisateurs et d'une quinzaine d'artistes.

Une soixantaine de curieux a pu effectuer la visite des différents lieux d'exposition. Parmi eux, Denise et Jean, des habitués venus de Mâcon, ont apprécié. « Cette année, c'est très divers, de qualité. On voudrait même rencontrer plus de jeunes, une expression nouvelle », font-ils remarquer.

« Après le Covid, on est à l'affût de rencontres»

Les artistes ont interagi avec le public présent, ce qui a ravi Marie-Claude et Stéphanie, venues de Roanne. « Pour comprendre ce qu'ils font, il faut un échange. Après le Covid, on est à l'affût de ce genre de rencontres », précisent-elles. Organisateur et président de l'association Regard sur l'art, Claude Sénécaille a tenu lors de son discours à rendre hommage à l'artiste Cama, décédée en 2020. La maire Carole Chenuet a présenté au public la sculpture La grande danseuse bleue de Jean Vindras, acquise par la Ville et exposée dans le parc. Le marqueur permanent d'une biennale retrouvée.

PRATIQUE L'exposition se tient jusqu'au 21 août. L'entrée est gratuite avec port du masque obligatoire. + WEB Retrouvez davantage de photos sur www.lejsl.com